

el pensamiento al cielo. Hoy he aprendido una gran lección que mis libros no la contienen, hoy, encima del dolor que cubre mi corazón, siento resbalar la miel de la alegría y soy feliz, porque tengo conciencia de que mis ojos ven esta luz, la primera maravilla del Universo; ¡cuántos hombres están tristes porque no pueden ver la belleza de la luz! Soy feliz porque puedo oír, gracias a la salud de mis oídos, el murmullo de las fuentes, el cantar de las aves, el beso de las auras y las flores cuando la Aurora se despierta en las montañas; soy feliz porque tengo fuertes mis piernas y mis brazos, porque a torrentes la sangre se desborda por mis venas, porque bulle en mi corazón, porque mi pecho se ensancha y respira sin sufrir; soy feliz, en fin, porque tengo motivos para serlo, porque conservo ese tesoro llamado salud, cuya belleza y valor hasta hoy no he conocido.

Así hablaba Juan durante el viaje de regreso a su pueblo.

Luego que hubieron llegado a su caserío, Juan llamó a su familia, a los colonos, a los mozos de labranza que fatigados venían del trabajo, y les dijo: de hoy en adelante ya no quiero separarme de vuestro lado, yo trabajaré como vosotros, ya que Dios me ha concedido el gran beneficio de la salud, vosotros no os dais cuenta que tenéis la felicidad en vuestras manos, vosotros que después de la jornada de hoy venís rendidos y cansados, no os dais cuenta de la importancia del descanso, vosotros no os dais cuenta que tenéis salud; qué vale la vida sin la salud, qué valen las riquezas, qué las vanidades? Cuántos hombres hay que os darían una inmensa fortuna si les prestaseis el aliento vital de vuestro corazón! Hombres, tened conciencia de la vida, tened conciencia de vuestra salud conservada por el trabajo, tened conciencia de esta felicidad, mirad a vuestro alrededor y seréis felices. Elevemos gracias a Dios por el bien que nos concede, y *«Alegramonos de haber nacido»*.

ESTEBAN CONCHA.

CRÓNICA LOCAL

El órgano del *Republicano Suizo* y del comité obscurantista está rabioso contra nosotros. En su último número nos dedica un baboso artículo en el que emplea todo lo más repugnante y asqueroso que existir pueda para insultarnos, pero como que todos nos conocemos, ya sabe el pueblo quienes son los que a falta de argumentos imponen el garrotazo y el denigrante insulto.

Dejémosles que sigan rebuznando desde su garita.

Dejémosles que continuen arrastrándose por el charco del lodo inmundo como los renacuajos.

Riamos con satisfacción mientras ellos continuen echando sapos y culebras por la boca y fuego por los ojos.

Olvidemos sus biliosos escritos y sigamos nuestro interrumpido camino para aplaudir lo bueno y censurar lo malo, pues esta fué una de las misiones que nos impusimos cuando vió luz LA OPINIÓN, y así evitaremos el roce de esa embrutecida gente que sólo sirve para sembrar odios y rencores y después nos sale con la *germanor*.

La *Comarca*, no sabiendo ya que criticar, llama *mezquino* al concurso de cuentos que con tanto éxito ha organizado LA OPINIÓN, en el que han tomado parte personas tanto o más dignas de respeto que los que redactan aquella *hoja dominical*, y de cuyo concurso forman el jurado los señores D. Dionisio Puig, D. José Coma y D. Esteban Garrell.

Vamos, es ya el colmo de la *barra* el criticar un concurso literario, puramente cultural.

Hemos recibido la obra de nuestro estimado amigo D. Dionisio Puig, que como primer premio para el concurso de cuentos organizado por este periódico, tienen ofrecida nuestros queridos compañeros D. Mario y D. Claudio de Boet.

Los demás premios han sido adquiridos por suscripción entre los señores Barangé, F. y P. Torras, Sanz, Busquets, Lleget y Clotet.

Surtido completo de específicos: Farmacia de A. Gasset.

El concejal de este Ayuntamiento señor Torras, regresó de Madrid muy bien impresionado, referente a la construcción por el Estado, del tan esperado puente sobre el río Congost, habiendo coincidido su regreso, con la publicación de las R. R. O. O. aprobando el replanteo del mismo y de la travesía.

Falta ahora solamente, que por el señor Ministro de Fomento, se ordene la celebración de la subasta, que es de esperar no quede desierta; y así podremos ver comenzadas las obras dentro un período de tiempo relativamente breve.

Según nos enteramos por un colega local, el Diputado a Cortes por este distrito, Sr. Plaja, debía de haberse trasladado a Madrid el día 15 del corriente para *interponer su valiosa influencia cerca del Sr. Ministro sobre dicho asunto*. Sin embargo, el 16 dicho señor no había aún salido para la Corte, lo cual sentimos por tratarse de un asunto de tantísimo interés para esta localidad y pueblos vecinos.

¿Es que la Cámara Agrícola no tiene interés en este asunto?

ELIXIR CALLOL CURA LA ANEMIA

IDEAL CINE.— Por lo que se desprende, la empresa de este Cine se ha propuesto a fuerza de gastos y sacrificios, subyugar al público de esta villa. No demuestra otra cosa el atreverse a obsequiarnos con tres sesiones de la famosa película «Quo Vadis?» en condiciones tan desfavorables para ella como lo hizo. Afortunadamente, nuestro respetable público correspondió muy halagüeñamente a los desvelos de la empresa, pues un lleno sucedió al otro en las referidas sesiones de «Quo Vadis?»

La impresión causada en esta villa por tan portentosa obra cinematográfica, no es para descrita, sólo diremos que durante el martes y miércoles últimos, días de su exhibición, no se oía hablar en Granollers de otra cosa; tal fué el efecto que produjo «Quo Vadis?» entre nuestros convecinos.

Pedid en todas partes las gaseosas especiales CLOTET.

Con motivo de la Verbena de San Juan, están anunciados para mañana lunes y a las diez de la noche, diferentes conciertos y lucidos bailes, en las Sociedades «La Alhambra», «La Unión Liberal» y «Amigos de la Unión», a cargo de las orquestas Nueva Iluro, de Mataró, Sendras (aumentada), y Arumí, de esta villa, respectivamente.

Los salones de dichas Sociedades estarán espléndidamente adornados e iluminados.

Se disfrutará...

En el teatro de la Sociedad «Casino de Granollers, al objeto de celebrar la Verbena de San Juan, se pondrán en escena por la compañía que dirige D. Francisco Tresols y que tantos aplausos lleva ganados en esta villa, las preciosas comedias «La Rima Eterna» y «Lo que no muere».

En los intermedios se tocarán sardanas en el jardín, por la orquesta de esta villa, «La Catalana.»

En el sorteo de la 2.^a serie de 24 calzados que la Zapatería Marlet, calle de Corró, 26, ha ofrecido en forma que da sobrada garantía al público, ha salido agraciado en el sorteo del domingo pasado, el número 16.